
盐城市委副书记、代市长张明康率团访问金鹰集团新加坡总部 

近日，盐城市委副书记、市政府党组书记、代市长张明康率盐城市代表团莅临金鹰集

团新加坡总部，双方就共同关心的相关事宜进行了友好交流。金鹰集团总裁郑伟霖、

金鹰集团公共事务执行副总裁李嘉昌、金鹰集团中国区副总裁马康等参加会见。 

 

 

盐城市委副书记、市政府党组书记、代市长张明康 

与金鹰集团总裁郑伟霖合影 

 

张明康对金鹰集团看好盐城，不断加大在盐城投资表示感谢，并充分肯定了金鹰集团

在专业化管理和可持续发展领域的优势和贡献。他表示，盐城正在依托丰富“绿电”

资源，聚焦低碳零碳，加快前沿技术研发和推广应用，更好发挥自身所长，服务国家

所需。如今以绿色能源为代表的绿色低碳产业体系日益多元，对科技创新需求越来越

大。希望进一步加强政企合作，充分发挥各自优势特色，在绿色低碳发展“新赛道”

上实现更大范围合作共赢。 

 

郑伟霖表示，感谢盐城市委、市政府对企业发展的重视和支持。盐城拥有丰富的产

业基础、完备的产业链条和一流的营商环境。金鹰集团将进一步关注盐城，把盐城作

为战略投资选择，不断加大在盐城投资规模，在碳达峰、碳中和等方面进行务实合作。 



 

盐城市代表团与金鹰团队合影 

 

2021 年 12 月底，金鹰集团以 17.4 亿元收购阜宁澳洋科技纤维素纤维业务并成立赛

得利（盐城）纤维有限公司。收购后，赛得利（盐城）在企业管理、生产工艺、安全

环保等方面进行了提档升级。 

 

赛得利（盐城）工厂 

 

赛得利（盐城）把“绿色工厂”作为自己的标签，积极淘汰落后高耗能设备，引入先

进的环保设施，持续提升生产中清洁能源和可再生能源的使用比例。目前，赛得利（盐

城）4.11MWp 分布式光伏项目已经并网发电，污水排放从一级标准提高至一级 A 标准，

并取得了欧盟 EU-BAT 合规认证。 

 


